



原小だより

～つよく 正しく 朗らかに～

6月号

令和5年(2023年)

5月23日

宇部市立原小学校



笑顔あふれる5月「自立・自律」の達成状況は◎

原小学校では、今年度「自立・自律」をテーマに様々な教育活動を行っています。「自分で考えてチャレンジしていくこと」「弱い心に負けず、粘り強く力をつけていくこと」を目標として頑張っています。こうして身につけた力を生かしながら自分たちの手で学校をつくってほしいと考えています。

「1年生を迎える会」大成功！！

GW明けには「1年生を迎える会」を行いました。代表委員会、運営委員会を中心としながら、各委員会で考えた企画で、1年生を温かく迎える会を自分たちの力でつくってくれました。

「1年生になったら」の歌、原小クイズ、もうじゅうがりのゲームのキーワードはつなげると「かわいい1年生ようこそ原小学校みんな優しいよ」となっていました。エビカニクスはみんなが笑顔いっぱい踊って、最後の校歌では原小みんなの歌声がひとつになりました。1年生のお礼の言葉やダンスも堂々としていて驚かされました。特に最上級生の6年生のリーダーシップは素晴らしく、児童、先生、地域の方みんなの笑顔を見て、このような会ができることの幸せも実感しました。



地域の方に支えてもらいながら野菜作りや校区探検！！

2年生では、生活科の時間に野菜作りを行っています。毎年、地域の野菜作り名人の方々にも応援いただいています。トマトやキュウリ、なす、スイカ等の苗を植えました。苗がどのように大きくなっていくのか水やりをしながらしっかり観察し、夏には新鮮な野菜を収穫できる予定です。

3年生の総合的な学習の時間には校区探検も実施しました。地域の方に見守ってもらったり説明してもらったりしながら、地域の名所を歩いて学習しました。また1年生ではアサガオの栽培をしています。子どもたちの学習には体験活動と、地域や保護者の方の協力が不可欠です。これからもどうぞよろしくお願いします。



原小チャレンジ目標 ABC



今年度も原小ではチャレンジ目標 ABC をすすめています。A「自分からあいさつ」B「自みがき読書(Book)」C「自問清掃 Clean」です。今回は A「あいさつ」についてですが、地域の方々から、元気にあいさつができているとの声をたくさんいただいています。また「おはようございます」のあいさつだけでなく、地域の方の声かけに、「行ってきます」「はい」「いつもありがとうございます」といった言葉を返す児童もいるそうです。また、通学途中にはゴミを拾って、ゴミステーションの当番の方に「お願いします」と丁寧に渡してくれる児童もいます。嬉しいことですね。子どもたちの「原っこ宣言」でもお願いしていますが、ご家庭でも明るくあいさつや言葉のキャッチボールをしていただいている成果だと感じています。ありがとうございます。